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« LES FEMMES NE SONT PAS RECONNUES POUR LEURS COMPÉTENCES »

Pour vous être une femme c’est…

Être une femme c’est être forte.

Quel est le plus grand défi auquel vous 
ayez dû faire face en tant que femme ?

C’était un très gros défi d’être maman 
jeune car cela n’a pas été toujours 
facile. J’ai pu le surmonter grâce à 
mon entourage sur lequel j’ai toujours 
pu compter. J’ai eu cette chance mais 
c’est très difficile si nous n’avons pas 
cette aide. J’élève mon enfant seule, il 
faut donc que je subvienne à ses 
besoins, il a fallu trouver des modes 
d’accueil avec la contrainte des 
transports. Tout cela n’a pas été facile.
À côté de cela, j’ai su saisir des 
opportunités professionnelles. J’ai 
commencé par un CAP pressing puis 
j’ai fait une remise à niveau, je suis 
devenue auxiliaire de vie aux familles 
avant de faire la passerelle pour être 
aide-soignante. Les soins ne me
plaisaient pas donc je suis partie vers 
le social. Chaque étape de ma vie 
professionnelle représente un défi que 
j’ai su surmonter.

Selon vous, quels sont aujourd’hui les 
principaux obstacles ?

Les femmes font encore face au sexisme 
au travail. Elles sont souvent là pour les 
basses tâches sans être reconnues pour 
leurs compétences, leurs valeurs et leurs 
formations. Certains hommes n’acceptent 
pas que les femmes soient plus formées 
qu’eux, ils ont alors tendance à les 
sous-estimer et les dévaloriser.

Un message d’espoir ?

Jeunes filles et jeunes femmes, il faut 
que vous croyiez en vos rêves. Il faut se 
donner la volonté de réussir sans se li-
miter et sans se sous-estimer.
Certaines personnes aujourd’hui ont 
des compétences, de belles valeurs 
mais elles n’osent pas, elles ont peur 
parce qu’elles ont été déçues ou déva-
lorisées. Du coup, elles se bloquent et 
n’avancent pas, alors j’ai envie de leur 
dire ayez confiance en vous !
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